
1932 год, 11 июня, 
«Коллективная стройка»:

«Куяровский с-совет- 
первый по району 

закончил сев… 11 лошадей 
Куяровского совета 

с 7 июня в порядке 
социалистического буксира 

работают в отстающем 
Смолинском с-совете». 

1959 год, 14 июня, 
«За коммунизм»:

«Много поработал 
самодеятельный коллектив 
городского женсовета и над 

оформлением спектакля 
по пьесе А.Н. Островского  
«Не все коту масленица». 

Почти всю бутафорию, 
обстановку комнат 

пришлось собирать по 
Талице, брать 
напрокат…».

1998 год, 18 июня, 
«Сельская новь»:

«Медики района отмечают 
сегодня знаменательную 

дату – 125-летие со 
дня основания районной 

больницы…». 

Новости 
из прошлого

www.газета-сельская-новь.рф

Общественно-политическая газета Талицкого городского округа

Три раза в неделю нужно проехать сотни километров, чтобы получить 
медицинскую помощь. Пропуск процедуры – смертельная угроза…    
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Довезем до… 
палаты!

Обновляются 
дома

Спасение 
сохатого

Ищут 
обманутых 
пайщиков
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Диспетчер онлайн
ПО «Талицкие электрические сети» доводит до вашего сведения график 

плановых отключений электроэнергии на период с 15.06.2020 г. по 19.06.2020 г., 
связанных с проведением ремонтных работ на электросетевом оборудовании. 

Просим принять во внимание данную информацию при планировании вашей 
хозяйственной деятельности:  

Населенный пункт, улица, информация о потребителях.
Дата отключения

Время отключения
начало окончание

д. Панова,  ул. Ленина, Новая, Береговая, 
Загуменная, д. 2-10, ООО Мотив 2000 
(сотовая связь); 
д. Калачики, с. В-Юрмытское, ул. Горького, 
Ленина, д. 2-12.

15-19.06.2020 9:00 17:00

с. Яр,  ул. Ленина, 1-27, 27а, 29, 31, 
Строителей, 2-8, Мира, 2-6, клуб, гараж 
МЧС, детский сад №28, магазин,  станция 
сотовой связи МОТИВ, администрация, 
школа, хоккейный корт, водобашня, стройцех, 
пилорама колхозная, пилорама ленточная, 
гараж.

16-19.06.2020 9:00 17:00

д. Куярово, МТФ, скважина, ул. Мира,1-82, 
Новая, 1-12. 16-19.06.2020 09:00 17:00

д. Заречная, МТМ, зерносклад, проходная, 
пилорама, склад, водонапорная башня 16-19.06.2020 9:00 17:00

д. Заречная, ул. Октябрьская, 1-21, Лесная, 
1-10, Набережная, 3-15, Садовая, 1-23. 16-19.06.2020 9:00 17:00

д. Заселина, ул. Пушкина, 1-52. 16-19.06.2020 9:00 17:00

п. Кузнецовский, автогараж. 15-19.06.2020 9:00 17:00

с. Яр, ул. Ленина, Береговая, 
Пышминская, 8-е Марта, пер. Солнечный, 
Железнодорожный, МТФ.

17.06.2020 11:00 17:00

д. Ососково,  ул. Гагарина, МТФ. 17.06.2020 1100 17:00

с. Бутка, ул. Микояна, Октябрская, 87, 
Энгельса, Республики, Ломоносова, 
Радищева, Строителей, 70 Лет Октября, 
Совхозная, 1-15, 2-10, пер. Южный, 22-28, 
9-11, Совхозный, 1-11, 2-10.

15-16.06.2020 9:00 16:00

д. Б-Катарач,  ул. Асфальтовая, Белоглинная. 
Молодежная. Центральная 17-19.06.2020 9:00 16:00

С ежедневным включением 
оборудования по окончании работ.

*В графике возможны изменения.

УВАЖАЕМЫЕ НАШИ ПОДПИСЧИКИ И РЕКЛАМОДАТЕЛИ!
Редакция газеты «СН» работает  с понедельника по четверг, с 9:00 до 17:00, пятница с 9:00 до 16:00, объявления и реклама принимаются с 

соблюдением мер индивидуальной защиты (маски) в связи с  введением дополнительных профилактических мер по коронавирусу. 
Также купоны бесплатных объявлений можно опустить  в ящик, что расположен у входной двери редакции. Кроме того, 

объявления можно подать  по телефонам : 2-11-73, 2-13-73.  
Рекламу от юридических лиц  также принимаем по электронной почте: gazeta-sn@mail.ru 
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Проверки под запретом!
Предприниматели могут пожало-

ваться на нарушение моратория на 
проведение проверок госорганами. 
Для этого необходимо заполнить 
электронную форму, либо скачать 
анкету на сайте Минэкономразви-
тия России1, заполнить ее и напра-
вить по адресу электронной почты: 
monitoring@economy.gov.ru. 

Подать жалобу можно будет как 
анонимно, так и оставив свои кон-
тактные данные. По итогам опроса 
информация будет направлена в Ап-
парат Правительства РФ. 

Напомним, в апреле 2020 года Правительством РФ был введен мораторий на пла-
новые проверки, а также значительно ограничены основания для проведения вне-
плановых проверок до 30 июня.

Поздравления!
Уважаемые жители Талицкого 

городского округа!
Примите самые искренние 

поздравления с Днем России!  
 Этот праздник призван объединять 

и сплачивать всех, кто искренне пре-
дан своей Отчизне, кто свято дорожит 
историей своей страны, своего народа! 

Мы в равной мере должны сознавать, 
что независимость - это, прежде всего, 
ответственность за будущее нашей 
страны, наших детей и внуков. А достой-
ное будущее требует от нас совмест-
ных усилий, созидательной и плодотвор-
ной работы, понимания не только своих 
прав, но и своих обязанностей. 

В этот праздничный день желаем  
успехов во всех благих начинаниях, веры в собственные силы, побольше оптимизма, настой-
чивости в достижении цели. Пусть в каждом доме будет светло и уютно, а в каждой семье 
царят любовь, счастье и благополучие. С праздником!

А.Г. Толкачёв, глава Талицкого городского округа, 
Е.Г. Забанных, председатель Думы ТГО.

***
Уважаемые жители Свердловской области!

Поздравляю вас с Днём России!
Это праздник сильной и независимой страны, которая чтит и уважает свою славную 

многовековую историю, заботится о благополучии своих граждан. 
 Скоро нам предстоит сделать важный и ответственный шаг – принять участие в го-

лосовании за поправки в Конституцию Российской Федерации. Предложенные Президентом 
России В.В. Путиным поправки призваны обеспечить дальнейшее уверенное развитие Рос-
сии как правового социального государства, в котором высшей ценностью являются свобо-
ды и права граждан, достоинство человека, его благополучие. Уверен, что жители Сверд-
ловской области проявят высокую гражданскую ответственность и скажут свое веское 
слово при принятии судьбоносного для нашей страны политического решения. 

Уважаемые уральцы!
Давайте всегда помнить о том, что процветание России начинается с каждого из нас, 

идет от сердца, от души, от нашей нацеленности на перемены.    Поздравляя вас с празд-
ником, искренне желаю новых успехов и побед, уверенности в своих силах и завтрашнем дне, 
оптимизма, жизнелюбия, крепкого здоровья и личного счастья!  

 Губернатор Свердловской области Е.В. Куйвашев.
***

Дорогие уральцы!
От имени депутатов Законодательного  Собрания и от себя лично 

поздравляю вас с Днем России!
Единение россиян, их сплоченность, которые символизирует День России, особенно важ-

ны в нынешний период, когда весь мир проходит через тяжелейшие испытания, связанные с 
пандемией новой коронавирусной инфекции. 

Не сомневаюсь, что в сложившейся ситуации уральцы проявят самые лучшие свои каче-
ства. Прежде всего, мы обязаны сохранить тот мощный экономический потенциал нашего 
региона, который сформирован за прошедшие годы. Для достижения этой цели мы, депута-
ты Законодательного Собрания Свердловской области, создали необходимую нормативную 
правовую базу и продолжаем работать над ее совершенствованием. Сделать предстоит 
еще немало, но самое главное – у нас есть решающие факторы: талантливые, трудолюби-
вые люди, развитая наука, мощная производственная база, ясные цели и вера в собственные 
силы.

Желаю всем жителям Свердловской области крепкого здоровья, счастья, новых трудовых 
свершений на благо нашей страны и родного Урала!

С Днем России, дорогие земляки! 
Председатель Законодательного Собрания Свердловской области Л.В. Бабушкина.

***
Уважаемые таличане! 

Поздравляю с Днем России!
30 лет назад в нашей стране принята Декларация о государственном суверенитете. 

Главное предназначение документа – обеспечить каждому человеку право на достойную 
жизнь и свободное развитие. 

Для миллионов граждан это событие ознаменовало начало новой эпохи в истории страны 
- эпохи самостоятельной России, через серьезные испытания, но уверенно прокладываю-
щей дорогу в будущее!

Желаю вам счастья, успехов и благополучия!
Депутат Государственной Думы Максим Иванов.

***
Дорогие таличане! Поздравляю вас с Днем России!

«День России» считается одним из самых молодых государственных праздников.
12 июня 1990 года была принята Декларация о государственном суверенитете. Эта 

дата входит в ряд важнейших исторических событий как точка отсчета современного эта-
па российской государственности, основанной на принципах независимости, гражданских 
свобод и верховенства закона.

Мы являемся гражданами великой  страны, и от каждого из нас, от нашего труда и от-
ветственности зависит процветание России.

Мы должны быть достойными продолжателями славных традиций наших предков.
В этот праздничный день желаю вам крепкого здоровья и благополучия, успехов во всех 

начинаниях во благо нашей великой страны! 
С Днем России!

Депутат Законодательного Собрания Свердловской области
Алексей Александрович Коробейников.

Огненная напасть 
В минувшее воскресение, 7 июня, в 

16-00, в г. Талице,   в километре от ул. 
Матросова произошло возгорание лес-
ного массива на площади 0,07 га. Это 
территория ФГБУ НП «Припышминские 
боры». 

К счастью, угрозы населенному пункту 
не было. Причина пожара – неосторожное 
обращение с огнём. Пожар был локализо-
ван в 17-00.   

Это в нынешнем сезоне шестой лесной 
пожар на территории Талицкого городско-
го округа. 

В МЧС по Свердловской области преду-
предили, что в регионе значительно по-
вышен риск возникновения природных пожаров и их перехода на близлежащие строения. По 
информации синоптиков, в ближайшие дни в области ожидается высокая пожарная опасность 
(4 класс горимости леса по региональной шкале). 

Приняли в семью? Получи поощрение! 
«Госуслуги» запустили сервис 

для выплат на детей-сирот и инва-
лидов.

Единый портал государственных 
услуг запустил сервис для подачи 
заявления по выплатам на детей-си-
рот и инвалидов. Вкладка «Выплата 
гражданам за временную опеку» по-
явилась в разделе «Пенсия, пособия 
и льготы».

Граждане, которые в апреле-июне 
2020 года взяли на сопровождаемое 
или временное проживание инвали-
дов, престарелых граждан, детей-си-
рот и детей, оставшихся без попечения родителей, имеют право на спецвыплаты из 
расчета 12130 рублей в месяц за каждого, взятого на проживание.

Решение по выплате принимается территориальным органом Пенсионного фонда 
России в течение 5 рабочих дней. Уведомление можно получить в личном кабинете 
портала Госуслуг. Ежемесячная выплата поступит на банковский счет в течение 3 
рабочих дней после принятия положительного решения.

Уточняется, что выплаты за периоды апрель-май и июнь перечисляются отдель-
но. На пособие могут претендовать граждане, период проживания взятых под опеку 
людей составляет как минимум неделю. Заявление на выплату за каждый период 
необходимо подать до 1 октября.
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Сразу скажем, что гемодиализ — это метод внепо-
чечного очищения крови при острой и хронической 
почечной недостаточности. Кровь пациента с помо-
щью аппарата «искусственная почка» очищают от 
токсичных продуктов обмена веществ. 

Таличане, живущие в ожидании донорской почки, три 
раза в неделю ездили вот на такую жизненно необходимую 
процедуру гемодиализа в город Асбест. Тяжело финансо-
во, невыносимо физически. Прямого рейса общественно-
го транспорта до Асбеста не было, поэтому дорога была 
еще и с пересадками. Потом доставкой пациентов заня-
лась ЦРБ. А с 2012 года проблему особенных пациентов 
возложили на муниципалитет: деньги на перевозку боль-
ных стали выделяться из бюджета. С 2019 года достав-
лять обязали снова минздрав. Даже такая организованная 
поездка для больных - самое настоящее испытание. Толь-
ко представьте, что из вашей жизни выпадает три дня в 
неделю! И эти три дня вы проводите в дороге, выезжая из 
дома в 4 утра и возвращаясь в 18 часов вечера. Имейте 
в виду, что не все пациенты могут благополучно перене-
сти саму процедуру гемодиализа, могут быть и критиче-
ские ситуации. А ведь они на вполне законных основани-
ях имеют право обратиться в диализный центр в любой 
точке нашей страны и отказать им в процедуре не имеют 
права. Поэтому таличане, кто уже много лет «сидит» на 
гемодиализе, написали в администрацию ТГО обращение 
с просьбой о помощи: организовать проведение жизнен-
ной процедуры в Тюмени. Такой вариант значительно бы 
облегчил жизнь пациентов.

- Этим вопросом по поручению главы я занялась еще до 
появления коронавируса, - рассказывает Светлана Берсе-
нева, заместитель главы администрации ТГО. – Положи-
тельный опыт есть у наших соседей из Тугулыма. Центр 
амбулаторного диализа Тюмени пошел навстречу, и нам 
удалось договориться о том, что талицких пациентов при-
мут на лечение. А тут случился COVID-19! Поэтому време-

ни на согласование ушло больше, чем мы ожидали.   
На последнем этапе минздрав посчитал перевод паци-

ентов нецелесообразным и не выдал разрешение на сме-
ну маршрутизации. Вероятно, это связано с тем, что ле-
чебные учреждения Свердловской области в случае, если 
пациент на гемодиализе вдруг заболеет коронавирусом, 
готовы принять его в больницу и оказать всю необходи-
мую помощь. Примет ли Тюмень в этом случае? Неизвест-
но. Но вот для пациентов такой вопрос уже стоял, ведь 
заканчивался полугодовой контракт с перевозчиком, необ-
ходимо было определяться, куда все-таки возить людей 
на диализ. Пропуск двух-трех процедур – это смертель-
ная угроза. Решить вопрос помогла Людмила Бабушкина, 
председатель Законодательного Собрания Свердловской 
области. И с 1 июня пациенты ездят на гемодиализ в Тю-
мень. 

Это современный, оснащенный немецким оборудова-
нием, диализный центр. Качество самой процедуры зна-

чительно отличается, да и сопутствующими бесплатными 
медикаментами в Тюмени людей обеспечили, чего не бы-
вало в Асбесте. Люди выезжают из дома не в 4 утра, как 
раньше, а в 12 дня и домой приезжают уже к 17 часам 
вечера. Медцентр находится на въезде в город, что также 
снижает время в пути. Да и возят пациентов не по раз-
битой дороге, как на Асбест. Здесь надо отдать должное 
перевозчику, предпринимателю Фоминых И.С., который 
специально для нужд этих людей купил комфортный ав-
тобус с климат-контролем. 

 «Большое Вам спасибо за неравнодушие, своевремен-
ную помощь в переводе на лечение в сложный для нас 
всех жизненный период…», - письма со словами благо-
дарности от группы диализных больных направлены на 
имя Бабушкиной Л.В., председателя Законодательного 
Собрания региона, и в администрацию Талицкого ГО.      

Ред.                             

Огромная проблема нескольких людей 
13 жителей Талицкого ГО живут на гемодиализе, на который им приходилось ездить три раза в 
неделю за сотни километров. А ведь кто-то из них ждет пересадки почки целых 9 лет...   
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«На прошлой неделе мы много 
обсуждали стратегию постепенного 
снятия ограничений. В этом вопросе 
есть много «за» и «против», но давай-
те попробуем сделать еще один шаг в 
сторону нормальной жизни. Сегодня 
я принял решение разрешить рабо-
ту магазинам с отдельным входом 
площадью до 400 квадратных метров и 
подписал соответствующий указ. Хочу 
при этом предостеречь: возобновить 
работу могут только организации, ко-
торые могут обеспечить безопасность 
как сотрудников, так и покупателей. В 
магазине не должно быть толкучки, не-
обходимо соблюдать масочный режим, 
пользоваться антисептиками и регу-
лярно дезинфицировать помещения. В 
противном случае магазин может быть 
снова закрыт. Проверки будут, не на-
дейтесь, что пронесет. Для остальных 
сфер (кроме тех, кому было разрешено 
работать ранее) продолжают действо-
вать ограничительные меры. Указ об 
их продлении подписан на срок до 15 
июня. Еще через неделю в зависимо-
сти от динамики заболеваемости буду 
принимать решения о дополнительных 
послаблениях или о продлении огра-
ничений…» - сообщил 8 июня Евгений 
Куйвашев, губернатор Свердловской 
области. 

Нас постепенно начинают возвращать 
к привычной жизни, несмотря на то, что в 
регионе по-прежнему фиксируют порядка 
250 случаев коронавируса и 2-3 смерти от 
«короны» ежедневно. Каждую неделю мы 
ждем, что вот-вот и все закончится. Жда-
ли какое-то непонятное «плато», после 
которого, наконец, все пойдет на спад. А 
что пойдет, так и не поняли. Эпидемия? 
Так, вроде, статистика не уменьшается. Так 
почему вдруг поводок ослабили? В этой 
ситуации исчезли старые ориентиры, а к 
новым еще не успели привыкнуть. Это как 
в случае с родительским днем. Помните? 
Кладбища закрыли для посещения и даже 

патрули выставили. Но посетителей не 
штрафовали. Или вот еще. Покупателей в 
магазинах без масок не обслуживать! Об-
служивают, еще как. Да и сами продавцы 
не всегда в масках. Вроде есть правила, а 
вроде и нет… Вроде есть штрафы, но боль-
ше на словах…

Наше заключение было очень мягким из-
за таких вот условностей. Но мы все равно 
ждали первого дня свободы! Чтобы откры-
ли школы, детские сады, парикмахерские, 
наконец, магазины одежды и обуви. Народ 
устал от несвободы, от условного запрета 
действий, которые были для нас настолько 
привычные, что мозг их просто не фиксиро-
вал. Устал от страха, что вот эта неопреде-
ленность никогда не закончится, что деньги 
– закончатся и других не будет, что работы 
не станет. Или все перезаражаются и аппа-
ратов ИВЛ на всех не хватит, что еще хуже, 
ведь лучше без денег, но зато здоровым. 
Дошло до абсурда, когда первым больным 
коронавирусом в Талице грозили физиче-
ской расправой и даже хотели сжечь «ин-
фекционку»…      

Минздравы всего мира рассказали нам 
о психологических срывах в карантинный 
период. Нет, конечно, все развлекались, 
как могли, когда сидели дома. Возможно 
даже, среди нас были и те, кто ежедневно 
посещал виртуальные экскурсии-концерты, 
или те, кто примерял на себя роль учите-
ля и штудировал школьную программу 
вместе с ребенком, или те, кто внезапно 
стали образцово-показательными повара-
ми или домработниками?.. Вопрос только: 
надолго хватило? Всем вдруг очень захо-
телось утром пойти на работу и вернутся 
домой вечером, а еще лучше через неде-
лю. Минздравы оказались правы на этот 
раз – главное только, чтоб срывы не стали 
психозами. А ведь запросто, если неопре-
деленность в настоящем, неуверенность 
из-за непредсказуемости – в будущем. И 
вот, первая новость из столицы. В Москве 
отменили режим самоизоляции и даже вы-
пустили народ на прогулки. К слову, ска-
жем, что пропускной режим в Москве был 
введен с 15 апреля, когда было 1774 новых 

случаев заболевания в день. Ограничения 
в Москве снимаются, когда эта цифра со-
ставляет 2001. И это при том, что мы все 
еще на вершине эпидемии, с которой пока 
не видно спуска. В России уже четвертую 
неделю прибавляется по 8-9 тысяч новых 
зараженных ежедневно. Для сравнения: 
столько же или даже меньше было в самый 
разгар эпидемии в Испании, Италии, Фран-
ции, Германии, Великобритании. А сейчас, 
когда эти страны вышли из карантина, там 
выявляют лишь сотни случаев. На всю Ве-
ликобританию прирост инфицированных 
меньше, чем в одной Москве. Вот и у нас, 
в Свердловской области, начались посла-
бления, пока, правда, до 15 числа люди 
65+ и хронические больные на всякий слу-
чай должны сидеть дома. Отступать неку-
да, если уж Москва пошла на отмену каран-
тина, то и регионам пора. Кстати, заметили, 
что ведущие СМИ вдруг убрали с экранов 
ярлыки «Сидим дома»? Я сегодня обрати-
ла внимание на это, когда запустила Ян-
декс. Пробежалась по стартовым страни-
цам других информагентств – все убрали. 
Товарищи, запахло весной! Информповест-
ка уже не такая и удручающая, по крайней 
мере, пресса не пишет о рефрижераторах 
возле моргов. Появились вот сообщения, 
что вакцину изобрели, рассматривают за-
конопроект, чтоб всех нас провакциниро-
вать и защитить от всяческих смертельных 
вирусов. Уже на будущее сориентировали, 
чтоб рассеять наши панические атаки. Ну, 
хотя бы будем знать к чему готовиться. Но 
что-то эйфории от всего этого не чувствует-
ся, конец, простите, не ощущается. Может 
быть, оттого, что пазл никак не складыва-
ется? Почему на прежнем фоне статисти-
ки и официального признания того, что это 
опасный и в большинстве случаев бес-
симптомный вирус, вдруг такая свобода? 
Или это начинают на уровне рефлексов 
действовать новые правила, когда нас уже 
не надо заставлять одевать маски? Мы их 
носим даже тогда, когда одни едем в своем 
автомобиле! А еще проезжаем мимо, если 
возле магазина стоит много машин. Значит, 
очередь, значит, много народа. Заразят 

еще, даже если в маске. Лучше сэкономлю, 
на всякий случай, вдруг с работой будут 
проблемы… Не об этой ли новой реально-
сти шла речь, когда мы еще только узна-
ли слово – коронавирус? Не к ней ли мы 
начинаем привыкать? Или это банальная 
паранойя, так сказать, посткарантинный 
синдром? Так и хочется спросить, а от этого 
вот последствия нас вылечат?           

На прошлой неделе Талица снова пере-
полошилась, когда на карантин закрыли 
жителей целого подъезда 5-этажного дома 
на улице Рябиновая, 6. Наши коллеги сня-
ли процесс на видео, оно разошлось по 
мессенджерам и вызвало бурное обсуж-
дение. Жители подъезда, который проде-
зинфицировали, будут на карантине до 10 
июня: вход и выход запрещены. Правоох-
ранительные органы процесс изоляции лю-
дей держат под контролем.

Наталья Яковлева, начальник Талиц-
кого отдела Управления Роспотребнад-
зора по Свердловской области:

- По состоянию на 18 часов 9 июня в 
Талицком районе зарегистрировано 35 
человек с лабораторно установленным 
диагнозом Covid-19, показатель заболева-
емости 81,5 на 100 тысяч населения. При-
рост заболеваемости за сутки составил 
0%. Под медицинским наблюдением нахо-
дятся 72 контактных лица. 

Вот так все внезапно началось и должно 
внезапно по всей видимости закончится. 
Вроде только развернули борьбу по всем 
фронтам, настроили госпитали, накупи-
ли аппараты ИВЛ, средства защиты для 
медиков, даже разработали вакцину… А 
тут раз и все, карантин больше не нужен, 
бороться вроде как не с чем. Что это 
было тогда? Проверка мобилизации всех 
ключевых органов? Или, может быть, 
испытание населения на прочность в ус-
ловиях безденежья, отсутствия возмож-
ности заработать, тотальный контроль 
(в той же столице, например) за жизнью? 
Нам сказали о новой реальности, которая 
наступит после карантина. Мы привыка-
ем и уже ничему не удивляемся… Это но-
вая нормальность. 

Мы пошли на поправку?...  
Если уж Москва пошла на отмену карантина, то и регионам пора. В Свердловской области уже 
неделю прирост заболевших в среднем 250 человек в сутки, а сказали должен быть спад…        
Анна АНДРЕЕВА
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К такому выводу пришли сотруд-
ники Госавтоинспекции Талицкого 
городского округа после проведения 
профилактического мероприятия 
«Рейд». В течение трех дней – с 5 по 7 
июня, нарядами ДПС было выявлено 
13 нарушений, из них 9 водителей 
подвергли жизни детей опасности – 
они перевозили их без детских удер-
живающих устройств. 

Еще 4 водителя грубо нарушили прави-
ла дорожного движения – двое управля-
ли транспортными средствами в состоя-
нии алкогольного опьянения, 1 водитель 
сел за руль, не имея прав на управление 
и 1 водитель сел за руль без прав и в со-
стоянии алкогольного опьянения. 

Сотрудники ГИБДД по ТГО и админи-
страция Талицкого городского округа 
также обращают внимание участников 
дорожного движения на то, что с насту-

плением летних каникул и ослабления 
режима самоизоляции, на улицах города 
возросло количество детей. При этом, 
зачастую, они находятся без присмотра 
взрослых. 

- Только в 2019 году на территории 
Свердловской области в летний пери-
од было зарегистрировано 175 дорож-
но-транспортных происшествий, в ко-
торых двое детей погибли, и еще 134 
несовершеннолетних получили травмы 
различной степени тяжести. На терри-
тории Талицкого городского округа за 
2019 год произошло 35 ДТП, в которых 
5 детей получили травмы различной 
степени тяжести. В 2020 году в Талиц-
ком ГО произошло два ДТП с участием 
двух несовершеннолетних, все они были 
пассажирами транспортных средств, - 
сообщает инспектор по пропаганде безо-
пасности дорожного движения Анатолий 
Бакин. 

Безопасное детство 
Водители автомобилей продолжают нарушать правила перевозки детей
Анжелика ГОРИНА

- Мы работаем с подрядной орга-
низацией «Олимп» из г. Заречного не 
первый год, - рассказывает начальник 
отдела Управления ЖКХ и строитель-
ства администрации ТГО  Николай ТА-
УШКАНОВ. 

- Они хорошо себя зарекомендовали на 
нашей территории, ответственны, соблю-
дают графики строительно-монтажных ра-
бот.

- Николай Павлович, какие конкретно 
дома и где ремонтируют строитель-
ные бригады нынче?

- Нынче по капитальному ремонту прохо-
дят пять многоквартирных домов – четыре 
из них - в п. Пионерском (ул. Ленина 4,6,8 
и ул. Школьная, 18), один – в селе Яр. Так, 
в доме по ул. Ленина, 4 уже завершен ре-
монт кровли, дом передан управляющей 
компании. В соседнем доме – ул. Ленина, 
6, тоже земенен утеплитель на кровле, под-
ходят к финишу работы по ремонту инже-
нерных сетей – холодного водоснабжения, 
водоотведения, теплоснабжения. Затем 

строители приступят к ремонту фасада и 
отмостков. В многоквартирнике по ул. Ле-
нина ,8  полностью завершены работы по 
замене кровли. Строители приступили к ре-
монту фасада – а это и замена окон в ме-
стах общего пользования, отливы, отмост-
ки и многое другое. К 1 июля подрядчики 
обещают завершить и эти работы.  

- Вот так прямо, без сучка и задорин-
ки, работы идут: план – факт, план – 
факт… 

-  Да нет, в реальности редко так бывает, 
жизнь вносит свои коррективы. Конкретно 
по дому на ул. Ленина, 8 возникли неболь-
шие трудности по вопросу замены инже-
нерных  сетей, люди колебались – частично 
их менять или полностью?! И хотя решение 
было принято на общем собрании, что ме-
нять сети полностью, неделя сроку потеря-
на, а бригада переехала на другой объект в 
селе Яр. Когда закончат ремонт сетей там, 
вернутся в п. Пионерский  на Ленина, 8…

- Эти три дома по ул. Ленина, Нико-
лай Павлович, реально обновились, 
похорошели, жители, естественно, 

говорят: «Спасибо, лишь бы подоль-
ше постояло, да людям послужило!», 
а вот двухэтажный дом по ул. Школь-
ная, 18   еще только одевается в новый 
лимонный наряд… 

- На этом доме кровля сделана  раньше, 
а сейчас стены кирпичного  дома штукату-
рят, красят, будут заменять окна в местах 
общего пользования – большая половина 
работ выполнена, а вот системы ХВС, во-
доотведения, теплоснабжения сделаны 
полностью. Подрядная организация заве-
рила, что они завершат работы на этом 
доме  в течение 10 дней.

Что касается дома в селе Яр, то там 
бригада ведет  монтаж инженерных сетей 
холодного водоснабжения, водоотведения, 
теплоснабжения – порядка 20-30 процен-
тов работ уже сделано. С 1 июля возьмут-
ся за кровлю, фасад, отмостки. Работы на 
всех четырех домах    подрядная организа-
ция  завершит к 1 августа, они нас в этом 
заверили, и у нас нет оснований им не ве-
рить.

- А в Талице, Троицком когда продол-

жатся капитальные ремонты, Нико-
лай Павлович, домов ведь таких у нас 
еще много!

- Могу сказать, что объемы работ на 2021 
год уже известны, потому что подрядная 
организация уже обследовала дома. В 
план вошли три дома в г. Талице – ул. Ма-
тросова,21; ул. Ленина, 84 и ул. Вокзаль-
ная, 5 (Маян). Но дополнения, изменения 
все- таки будут. Вопрос возникает по двух-
этажному дому по ул. Чулкова,10 (дом из 
шлакоблоков, но с деревянными перекры-
тиями) – он включен Фондом в капиталь-
ный ремонт, но мы решаем вопрос о неце-
лесообразности капитального ремонта и о 
возможном переселении жильцов…

- Спасибо за конкретные примеры, 
Николай Павлович, а многие жители 
многоквартирных домов в районе про-
должают с нетерпением ждать свое-
го года капремонта, ведь дома   после 
таких «строительных ревизий» хоро-
шеют, обновляются, радуют своим 
внешним видом всех таличан!

Фото автора.

Обновляются дома!
Уже не первый год капитальный ремонт  многоквартирных домов в области ведет 
региональный Фонд, в который и поступают средства собственников. Сотни домов по области 
уже преобразились – люди убедились, что не зря сдают взносы на капремонт. Убедились в 
порядочности подрядчиков и многие наши таличане
Галина АНТИПИНА

В редакцию газеты «Сельская новь» поступило 
обращение от жителей микрорайона РТС. Активи-
сты интересовались, почему в ОВП пос.РТС не ста-
ло дневного стационара. Связано ли это с введе-

нием карантина, либо на это есть другие причины?
За комментарием мы обратились к главному врачу 

Талицкой ЦРБ Василию Редькину:
- Действительно, на сегодняшний день дневной 

стационар в общей врачебной практике временно 
перестал работать. Решается кадровая пробле-

ма. Врач, который ранее вел прием, сменил место 
работы. На данный момент в ОВП организован 
прием пациентов, фельдшер оказывает всю необ-
ходимую помощь с применением средств индиви-
дуальной защиты и строго по предварительной 
записи. 

Почему не работает?
Анжелика ГОРИНА
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ДОБРОЕ ИМЯ. ДОБРОЕ ДЕЛО. ДОБРОЕ СЛОВО. 12
Мы представляем лучших - лучшие представляют Талицу!
«ДОСКА ПОЧЁТА ТАЛИЦКОГО ГО»

Ведущий специалист груп-
пы ПО Управления экономики 
филиала ОАО «МРСК Урала» - 
«Свердловэнерго». Стаж рабо-
ты в отрасли – 27 лет.

Трудовая деятельность Ольги 
Григорьевны связана с отраслью 
энергетики с 1992 года, когда она 
начала работать в качестве эконо-
миста во вновь созданном плано-
во-экономическом отделе Талицких 
электрических сетей ОАО «Сверд-
ловэнерго». С самого начала ра-
боты Мельникова О.Г. проявила 
себя как грамотный специалист, 
способный решать любые постав-
ленные перед ней задачи. В этом 
же году ей была присвоена квали-
фикация экономиста 1 категории. 

В новом отделе, согласно возло-
женным на нее функциональным 
обязанностям, Мельникова О.Г. ор-
ганизовала и выполняла работу по 
совершенствованию планирования 
и учета работ по техническому об-
служиванию электрических сетей 
предприятия, составлению смет на 
эксплуатационные работы, тесно 
работала со всеми производствен-
ными службами предприятия по со-
ставлению эксплуатационного при-
каза, участвовала в составлении 
планов производственного разви-
тия Талицких электрических сетей.  
Как специалист, имеющий большие 
знания и опыт, Ольга Григорьевна 
внесла значительный вклад в дело 
организации работы по внедрению 
на предприятии программных ком-
плексов SAP R-3, SAP ERP 6,0 ,при-
вела в соответствие требуемым 
нормативным документам учет за-
трат на предприятии.

В настоящее время она в должно-
сти ведущего специалиста группы 
ПО Управления экономики филиала 
ОАО «МРСК Урала» - «Свердловэ-
нерго» осуществляет комплексный 
экономический анализ хозяйствен-
ной деятельности производствен-
ного отделения «Талицкие электри-
ческие сети» и его подразделений.

В 2010 году Ольге Григорьевне 
за профессиональные качества 
была вручена Благодарность ОАО 
«МРСК Урала». В 2020 году за мно-
голетний, добросовестный труд, 
большой вклад в организацию эко-
номического учета на предприя-
тии, филиала ОАО «МРСК Урала» 
- «Свердловэнерго» Награждена 
Почетной грамотой ПАО «Россети».

Производство

Кто в нашем Талицком город-
ском округе не знает музыканта, 
исполнителя и автора песен – 
Андрея Павловича Бжитского?

Его знают все – и молодёжь, и 
люди старшего поколения - знают 
и любят. Ни один праздник в горо-
де на протяжении многих лет не 
обходился без выступлений его, 
и как исполнителя, так и в соста-
ве инструментальных групп. На 

сегодняшний день в его арсенале 
владение как минимум десятью ви-
дами музыкальных инструментов. 
Это - струнные, духовые, ударные 
и клавишные.

Ещё в 16 лет Андрей Павлович 
освоил игру на гитаре, и с тех пор 
этот инструмент - неотъемлемая 
часть его творческой жизни. Ги-
тара и сейчас остается любимым 
инструментом, вдохновляющим 
на новые песни. Песни, которые 
исполняет он сам, и инструмен-
тальные группы под его руковод-
ством. Сегодня Андрей Павлович 
не только исполнитель и автор, он 
наставник юных талицких даро-
ваний. В РИКДЦ «Юбилейный», в 
студию «Фа диез»  с большим удо-
вольствием приходит множество 
мальчишек и девчонок от 7 лет и 
старше. Они учатся вокалу и вла-
дению игры на музыкальных ин-
струментах. С большим удоволь-
ствием занимаются творчеством, 
участвуют в конкурсах и занимают 
призовые места. Совсем недавно, 
в конце мая, маэстро отметил свой 
юбилейный день рождения. Мы 
от души поздравляем его с этим 
событием, желаем вдохновения и 
новых свершений!  

Культура

Участковый фельдшер-тера-
певт ГАУЗ СО «Талицкая цен-
тральная районная больница», 
отделение пос.Троицкий. 

Свою трудовую деятельность в 
медицинском учреждении Т.А.Ко-
новалова начала с 1 апреля 1987 
года. Сначала работала участко-

вым фельдшером-терапевтом в 
Талицкой ЦРБ, затем – с 1 февра-
ля 1995 года и по настоящее время 
работает в отделении пос.Троицко-
го. 

За многолетний, безупречный, 
добросовестный труд в системе 
здравоохранения Талицкого ГО 
имеет почетную грамоту, также Та-
тьяна Александровна  награждена 
грамотой Президиума координа-
ционного совета профсоюзов Та-
лицкого ГО за активную работу по 
защите социально-трудовых инте-
ресов членов Профсоюза, почет-
ными грамотами главы Талицкого 
ГО за долголетний и добросовест-
ный труд в системе здравоохране-
ния и активную работу в профсою-
зе. 

За период работы зарекомен-
довала себя грамотным специа-
листом, успешно справляющимся 
со своими должностными обязан-
ностями. Вежлива, принципиаль-
на. Участвует во всех проводимых 
мероприятиях. У пациентов поль-
зуется уважением. В коллективе 
со всеми поддерживает хорошие 
отношения и все поручения вы-
полняет добросовестно. Является 
членом профкома. 

Медицина 

В 2019 году Сергей Владимиро-
вич Маслаков признан лучшим 
трактористом  Свердловской 
области.

Сергей Владимирович вносит 
большой вклад в развитие сель-
скохозяйственного кооператива 
«Труд», в котором трудится  трак-
тористом в цехе полеводства. 
Обеспечивает высокую производи-
тельность труда и высокие сроки 
эксплуатации  сельскохозяйствен-
ной техники. На тракторе Versatile 
2375 выполняет различные виды 
работ. Во время весенних полевых 
работ Маслаков С.В. трудится на 
опрыскивании посевов.  За 9 меся-

цев 2019 года выработал 3024 фи-
зических гектаров (1626 условных 
эталонных гектаров). За 2018 год  
Маслаковым С.В. было выработа-
но на этом же тракторе 4641 фи-
зических гектаров (1260 условных 
эталонных гектаров).  Также Сер-
гей Владимирович  во время заго-
товки кормов работает на кормоу-
борочном комбайне ДОН 680М. За 
9 месяцев 2019 года было заготов-
лено кормов 15186  тонн  зеленной 
массы, а в 2018 году - 10439 тонн 
зеленой массы. Технику всегда со-
держит в рабочем состоянии. Бла-
годаря таким сотрудникам как Сер-
гей Владимирович, предприятие  
развивается и наращивает объемы 
производства.    Огромное трудолю-
бие, старание сделать свою работу 
на отлично, ответственность –  вот 
основные черты его характера. От-
носится       к работе добросовестно 
и вносит свой вклад  в улучшение 
рабочего процесса, постоянно ра-
ботает     над повышением своего 
профессионального уровня. Явля-
ется примером для молодых меха-
низаторов. В коллективе предприя-
тия пользуется уважением.  

За многолетний, добросовест-
ный труд, достижение высоких 
производственных показателей 
Маслаков С.В.  неоднократно на-
граждался Почетными грамотами, 
денежными премиями предприя-
тия, дипломами.

В  2019 году Сергей Владими-
рович был признан лучшим трак-
тористом Свердловской области 
и награжден Благодарственным 
письмом Губернатора Свердлов-
ской области. 

Сельское хозяйство
Ольга Григорьевна

МЕЛЬНИКОВАСергей Владимирович
МАСЛАКОВ

Татьяна Александровна 
КОНОВАЛОВА

Андрей Павлович 
БЖИТСКИЙ
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Праздник на самоизоляции

Социальным работникам, которые во время 
пандемии ни на минуту не прекращали помогать 
людям, было особенно приятно услышать сло-
ва поздравлений и добрых пожеланий. 

Концертная выездная программа была проведе-
на на территориях трех пансионатов – Боровском и 
двух Талицких, расположенных на ул.Красноармей-
ской и Урга. В этом году творческие коллективы на 
расстоянии и с учетом всех средств индивидуальной 
защиты радовали своими музыкальными компози-
циями коллективы социальных учреждений.  

В этот день всех сотрудников пансионатов с про-
фессиональным праздником поздравили председа-
тель Думы ТГО Елена Забанных, заместитель главы 
администрации ТГО Светлана Берсенёва, началь-
ник социальной политики по Талицкому району Еле-
на Алемасова. Официальные лица поблагодарили 
сотрудников учреждения за добросовестный труд и 
ответственное отношение к своему делу. 

- В условиях пандемии ваша миссия заботы о нуж-
дающихся людях особенно ярко проявляется.  Вы 
достойно выполняете свою работу! Вы ежедневно 
приходите на помощь к тем, кто особенно нуждает-
ся в уходе, заботе и внимании. Спасибо вам за ваш 
труд!, - подчеркнула Елена Забанных. 

РИКДЦ «Юбилейный» поздравил социальных работников с профессиональным праздником

История спасения

Это произошло 2 июня в г.Талице. Как сообщает Главное управление 
МЧС России по Свердловской области, утром на пункт диспетчера 86  
пожарно-спасательной части от федерального инспектора по охране 
животного мира Талицкого района поступила информация, что на улице 
Заозерной в яму провалился лосенок и самостоятельно ему не выбрать-
ся.

Прибыв на место, сотрудники МЧС совместно с представителями местного 
общества охотников и рыболовов приступили к спасению животного. Спаса-
тельная операция длилась около часа. Из канавы лосенка пожарные доставали 
с помощью веревки. Сохатый был сильно напуган и утомлен, поэтому почти не 
сопротивлялся.

Операция по спасению прошла успешно, малыша удалось освободить. Жи-
вотное не пострадало и после осмотра было выпущено в лес.

Эта история уже стала известна далеко за пределами Свердловской области. 
В социальных сетях, официальных группах средств массовой информации эта 
новость стала очень популярной. Многие подписчики выражали в комментари-
ях слова благодарности спасателям, а лосенку желали здоровья. 

Анжелика ГОРИНА

Талицкие огнеборцы спасли лосенка от гибели

Анжелика ГОРИНА

Мини-стадион 

Напомним, что установить спортивно-развива-
ющее оборудование и физкультурный комплекс 
в центре Талицы удалось благодаря участию 
Министерства физической культуры и спорта 
Свердловской области в благотворительном 
проекте ООО «Спортмастер» - «Поколение 
Спортмастер», главная цель которого безвоз-
мездно дарить городам спортивное оборудова-
ние как для детей, так и для взрослых.  

В октябре 2019 года были установлены турники, 
физкультурный комплекс, информационный щит, на 
сегодняшний день специалисты приступили к реали-
зации второго этапа проекта – укладке искусствен-
ного покрытия и бордюрного камня. 

Уже сейчас мы видим, как преобразилась еще 
одна спортивная площадка! После снятия всех 
ограничений как у детей, так и у взрослых появится 
возможность для физического совершенствования 
и подготовки к выполнению нормативов Всероссий-
ского физкультурно-спортивного комплекса «Готов к 
труду и обороне». 

Фото автора. 

На площади Молодежной продолжилось благоустройство спортивной площадки, которую 
установили прошлой осенью
Анжелика ГОРИНА














